

# みのりだより

令和4年  
8月発行



梅雨が明けて夏本番！

…と思っていたら、曇り空が続いています。今年の夏はこんな天気が続くようですね。お盆が過ぎたら台風の季節になります。パスカの横はインターの工事をしているため防風林として活躍していた木が切り倒され、みのりに風がよく当たっているような印象があります。大きな台風が来ないといいなと願っています。

## 海水浴 in 鹿町

今か今かと待っている  
井崎さん→

ボートを離さない  
新立さん↓



7月22日(金)、何とかお天気になって海水浴に出かけました。カンパニーとの合同の海水浴は3年ぶり！本当に楽しいイベントになりました。みのりが参加した午前中は曇り空で水温もばっちり！久しぶりの海だったので、入るのが怖いと言って入れない方もいました。



誕生会をしました。

濱道さん(7/15)、内山さん(7/26)

的あてゲームを楽しんで、おやつにホーリー  
ティで作ってもらったケーキを食べました。



おめでとう！



## ※行※事※予※定※

8月23・24日…千灯籠祭り

8月26日…職員会議

15時送迎

※予定は変更することもあります。

※8月より柴田範美さん(男性)が入職されました。よろしくお願いたします

